



THIEFAINE D'OR

Hubert Felix Thiefaine a reçu le 28 janvier dernier dans le cadre du Midem au stand Disc'AZ son premier disque d'or pour l'album « Soleil cherche futur » sorti fin octobre 1982.

Hubert Felix Thiefaine a débuté sa carrière discographique en janvier 1978.

Hubert Felix Thiefaine, grâce essentiellement à ses concerts, étant donné que la plupart des média l'avait jusqu'à ce jour laissé pour compte, a vendu plus de 400 000 LPs.

Hubert Felix Thiefaine commence début mars une tournée à travers la France et sera à l'Olympia du 26 au 30 avril 1983.

Aujourd'hui, artiste Az, H.F. Thiefaine a enregistré auparavant pour Musidisc l'album. « Dernières Balises », qui, lui aussi, est disque d'or.

On reconnaît sur notre photo, de gauche à droite : Alain Olivier, Directeur Général de Musidisc, H.F. Thiefaine, Hervé Bergerat, Producteur.

